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会長報告 

 

会長  新井 啓介 

今年度、ＣＬＰを導入するに当り、長期目標を設定

し、10 ヵ条の年次目標を立て、『地域に咲かそうロー

タリーの花』をテーマに、ガバナーのテーマ『今を大

事に』年次目標一つ一つを実行して参りましたら、Ｒ

Ｉ会長のテーマ『The Future of Rotary is in your 

Hands ロータリーの未来はあなたの手の中に』が見え

て参りました。細井ガバナー補佐を選出させて頂きま

した我クラブは、ホストクラブとしてＩＭの開催、地

域社会奉仕活動のさくら植樹など行いましたが特に

『忍川のさくら植樹』は、マスコミにも大きく取り上

げて頂きました。 

加藤ガバナーは、1 年前、職業奉仕について取組み

たい主旨の話をしておりましたので、私はクラブの事

業として、『我等の生業』の発刊を計画いたしました。 

私は、ロータリーに入会して、先輩から、｢ロータリ

アンは、職業奉仕が一番大事なのだから、仕事が忙し

い場合は、ロータリーよりも仕事を優先してもいいの

だよ。」と言われた事があります。仕事とは、する事。

しなくてはならない事。特に、職業・業務を指す。職

業とは、生計を立てるための仕事。なりわい。生業と

は、世わたりの仕事。私は、職業、仕事、生業は、人

の為に行う行為で、どんな仕事も他人の為に行いその

対価として報酬をいただく。自分の為に行う行為は、

仕事ではないと考えておりましたので、ロータリーの

職業奉仕の考え方は、まったく同感でした。しがし、

人間の自分中心の考えが、ともすると利益優先に走り、

不祥事に繋がり、問題を起こしています。コンプライ

アンス、職業倫理・道徳の必要性が叫ばれるのは悲し

いことです。 

私は、｢すべてのロータリアンには、語るべき自分の

生業がある｣と思います。 

世界同時不況、右肩上がりの景気回復が望めない縮小

経済の日本、私たちロータリアンは、こんなときこそ

原点に立ち返り、自分の生業をみつめ、それを記録に

して将来展望をする必要性を感じ、この事業を提唱い

たしました。原稿の取りまとめに奔走いただいた田島

委員長はじめ、職業奉仕委員会の皆様、そして原稿提

出協力を頂きました会員お一人、お一人に感謝申し上

げます。 

『我等の生業』はロータリアンとしての原点です。 

 

加藤ガバナーには、1 年前、地区協の当番クラブを 1

年先送りして頂きたくお願いしましたところ、ご理解

ご協力頂きましたこと、御礼申し上げます。 

また、この『我等の生業発刊記念例会』を開催するこ

とになりました事には、地区職業奉仕委員長渡辺栄一

様のご助言を頂きました事、感謝と共に報告させて頂

きます。第五グループ会長・幹事の皆様にもご案内さ

せて頂きましたところ、ご出席を賜り感謝申しあげま

す。本日は、よろしくお願いいたします 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



幹事報告 

 
幹事 島崎義春 

 加藤ガバナー、渡辺職業奉仕委員長 本日はよろ

しくお願い致します。 
第５グループの会長･幹事さんは、おととい、きのうが

会長･幹事会に引き続き、本日また、例会にお越しいた

だきまして、ありがとうございます。 
それでは、幹事報告をいたします。 

最初に、６月の例会プログラムを、確認させていただ

きます。 
６月８日(火) 細井保雄第５グループガバナー補佐の

報告です。西川ガバナーエレクト、立原ガバナーノ

ミニーが、来訪いたします。 
６月１５日(火) クラブ協議会 発表者は、常任委員

長と矢澤ＩＭ実行委員長、常任委員長さんは自分の

委員会と各担当委員会と、一緒に発表して頂きます。 
６月２２日(火) クラブ協議会 発表者は、新井会長

と私と横川ＳＡＡ 
６月２７日(日) 新井年度 最終例会 産文脇駐車場  

７時４５分 集合 ８時 出発  

HOTEL 『MIRACOSTA』の例会の前後、『Tokyo  

DisneySea』を見学 行田到着が１９時の予定。 

 先日、イサベラさんのお母さんを成田に送って行っ

た帰りに、新井会長とイサベラさんと私と、３人で

下見に行ってまいりました。 

食事の時間『MIRACOSTA』のすぐ下でパレードをやっ

ております。 

引き続き、報告事項。 
6 月 3 日(木)  新旧理事懇談会が魚豊午後６時３

０分よりで開催。新旧理事懇談会の前午後６時より 

新井年度第１３回理事会を開催予定 
６月 ６日(日) 2009 年度派遣候補生オリエンテー

ション閉校式 埼玉グランドホテル本庄 

６月１３日(日) (財)忍郷会 定期総会及び講演会･懇

親会  ベルヴィアイトピア 
米山学友総会と新奨学生歓迎会 川越 東武ホテル 

６月１５日(火) 今年度ガバナー補佐選出クラブと言

う事で第５グループ 事務局 慰労会を、那のつ 

でおこないます。 
６月２０日(日) 今日おこしの、イサベラさんがブラ

ジルへ帰国いたします。 
                                                                                                            

出席報告 
上原謙一委員長 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41 名   40 名 36 名    0 名 90.％ 

   
ニコニコ報告 

              五十幡和彦 委員長  

新井会長 全員の私の生業が『我等の生業』として発

刊することができました。ご理解、ご協力

に感謝申し上げます。 
国際ロータリー２５７０地区加藤ガバナー

様、渡辺職業奉仕委員長様、本日はご来訪

ありがとうございます。また第５グループ

会長・幹事様、青少年交換留学生イザベラ

さん。ようこそお越し下さいました。 
島崎幹事 加藤ガバナー様、渡辺職業奉仕委員長様、

本日は宜しくお願い致します。第５グルー

プの会長・幹事様、３日連続の拘束、ご迷

惑をおかけしまして申し訳ありません。     

５月３０日の午後、島崎家は一家で羽生の

ＩＥＯＮに出かけたらしく、その話題で盛

り上がっていました。しかし私が話題に入

って行くと沈黙してしまいました。家庭内

で私に立場はありません。幹事になる前は

こんなではなかった。とっても寂しです。 
熊谷ロータリークラブ会長 上林寛様 

本日はお招き頂きありがとうございます。

例会楽しみにしております。 
行田ロータリークラブ会長 富田久雄様 
     本日は行田さくらロータリークラブの「私

の生業」発刊記念例会、おめでとうござい

ます。 
羽生ロータリークラブ会長 高橋実様 

本日はおめでとうございます。 



羽生ロータリークラブ幹事 平野賢治様 
本日はおめでとうございます。 

熊谷西ロータリークラブ会長 田代充雄様 
     本日は、大変ありがとうございました 
熊谷南ロータリークラブ 会長 棚澤正行様 

同幹事 渡邉藤男様 
行田さくらＲＣの皆様、「我等の生業」発刊

おめでとうございます。また記念例会にお

呼び頂き有難うございます。細井ガバナー

補佐には一年間お世話になり有難うござい

ました。この様な素晴らしい補佐を選出し

た行田さくらＲＣを見習い、熊谷南ＲＣ一

丸となって次年度の澤田補佐をバックアッ

プして行こうと考えております。宜しくお

願い申し上げます。 
清水会員 「生業の 発刊祝ぐや 新樹光」 

「生業も 今を大事に 若葉風」 
松岡会員 「若葉風 我等の生業 発刊す」 

加藤ガバナーを始め、多数の皆様のご来訪、

誠にありがとうございます。 
横川会員 我等の生業発刊、おめでとうごあいます。

田島職業奉仕委員長、大変ご苦労様でした。 
小澤健一会員 会長始め皆さん、我等の生業発刊おめ

でとうございます。大変ご苦労様でした。 
矢澤会員 加藤ガバナー、ようこそお越し下さいまし

た。祝「私に生業」完成。 
田中利幸会員 素晴らしく良い企画でした。本当のメ

モリーになります。感謝致します。 
半田会員 田島委員長、「我等の生業」発刊おめでとう

ございます。いろいろと苦労があったと思

いますが、お疲れ様でした。 
時田会員 「我等の生業」の発刊おめでとうございま

す。田島委員長、長い間原稿集めご苦労様

でした。 
細井会員 加藤ガバナー、本日はようこそお越し頂き

ました。そして我等の生業発刊、おめでと

うございます。田島委員長を始めとする職

業奉仕委員会の皆様、ご苦労様でした。 
同文   小沢誠邦会員、斉藤会員、戸ヶ崎会員、松

本会員、川辺会員、田邉会員、三島会員、

渡辺会員、前澤会員、橋本会員、田島会員、

倉持会員、阿部会員、鈴木会員、飯島会員、

五十幡会員、堀会員、永沼会員、大谷会員 

委員会報告 

 
職業奉仕委員会        田島博夫委員長 
 本日、この例会に加藤ガバナー、渡辺地区職業奉仕

委員長および第 5 グループ会長・幹事のご臨席いただ

きまして、この場をお借りして御礼を申し上げます。 

 「すべてのロータリアンには、語るべき自分の生業

がある。」発刊に当たっての会長の言葉ですが、生業

を文字にし、記録し残したい。本年度、私がいただい

た役目です。 

 当初、大変安易に考えていました。原稿を集めて印

刷の方に依頼すれば・・。しかし、原稿が集まらない。

八割程度でもと考えていたが、1 月末の第一回締め切

りで半分も集まらない。FAX 攻撃、電話攻撃、直訪問

攻撃、ニコニコ攻撃とチクチク催促させていただきま

した。 

 序々に原稿が集まってくると、欲が出ます。炉辺も

熱を帯びてきて１時間、１時間半もやることも、アル

コール抜きの昼の炉辺も行いました。だんだんとテン

ションが高まって行ったわけですが、理由が２つあり

ます。 

１つは、ある炉辺で、発刊に際しメンバー全員の掲載

がないと価値がない。とご意見をいただいき、やる気

に火がつきました。何が何でもやり遂げようと・・。

口述式でゴーストライターしてでも絶対何とかする。

メンバーは話をわかって「書くよ」と言ってくれる、

がしかし時間がかかった。 

２つめは、未完成事業に対し、地区大会において「ガ

バナー特別賞」を先にいただき、断然気合いがはいっ

た。あんなこんなで、今日に至ったわけですが。 

我が生業の原点に返って見ることが大事と感じます。

そして、メンバー同士互いに、理解できることも大き

なことです。これを機に交友をより深めていただけれ

ば幸いです。 



 役目上、失礼が多々あったかも知れませんが、この

発刊に免じてご容赦いただきたい。 

＊ご挨拶 

 

国際ロータリー第 2570 地区  加藤玄静ガバナー 
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